Liebe Schüler*innen, Eltern, Lehrer*innen und Freunde der Schillerschule,

die Endergebnisse des diesjährigen **STADTRADELNS / Schulradelns** der Stadt Wesseling stehen fest!

Wir dürfen voller Stolz verkünden, dass es das Team Schillerschule / Förderverein mit insgesamt **7.971 km** bei **125 aktiven Radelnden** auf den **3. Platz** der gesamten Stadt geschafft hat.

Unter den Wesselinger Schulen haben wir sogar Platz 1 erreicht!

Herzlichen Glückwunsch und herzlichen Dank an alle, die sich aktiv beteiligt haben und für unsere Klima geradelt sind!

Die offizielle Sieger*innenehrung und Urkundenverleihung durch die Stadt findet am 04.07.2024 im Rahmen des Wesselinger Feierabendmarktes statt. Beginn voraussichtlich gegen 18:15 Uhr. **Jeder ist herzlich willkommen!**

Für unsere **Schüler*innen**, die beim STADTRADELN / Schulradeln im Team Schillerschule teilgenommen haben, haben wir eigene **Ehrenurkunden** anfertigen lassen! Diese liegen am Tage unseres Schulfestes (22.6.) ab **13:00 Uhr** an unserem Kassenstand zum Abholen bereit!

Herzliche Grüße und wir freuen uns auf das gemeinsame Schulfest!



Der Verein der Freunde und Förderer der städtischen katholischen Grundschule - Schillerschule - Wesseling - Keldenich e.V.